
JRCA 2018 年 第７回理事会 議事録 

 

      2018年 12月 06日(木)/文京区シビックセンター 17：45～ 

 

 

１：L1ラリーの報告  

 ・昨年よりも参加台数は少なかったが、恵那市、地元自治体がとても 

協力的なので、持続的なイベントとして成長していってほしい。 

JRCAとして協力できることがあれば、今後協力していく。 

 

２：ラリーフェスタ 2018 in 群馬サイクルスポーツセンターの報告 

 ・久しぶりの開催であったが、関東近郊から多くのギャラリーが詰めかけ 

てくれた。同乗走行やデモラン、コドライバーセミナーといったイベン 

トも多く、ギャラリーの評価はおおむね良好だった。JRCAガイド 

ブックの配布も行った。 

 ・大きなトラブルはなかったが、今後のことを考えると、安全面の強化を 

  図った方が良いと感じた。 

・コドラセミナーもおおむね好評だった。 

 

３：JRCA法人化について 

 ・JRCAの方向性も含めて、どういった団体・会社にするのか？ 

NPO法人、社団法人、合同会社などを候補として検討中。 

   

４：2019年度ガイドブックについて 

 ・主催者に来シーズンのラリー概要アンケートの送付を行う。 

 

５：その他 

 ・JAF加盟団体の更新期日が翌年３月末のため、その準備を行う。 

 

６：次回理事会の予定 

 ・主催者との意見交換会後に決定する。 


